

みのりのデイ通信

住所：岩内郡共和町南幌似57-13
電話：0135-71-2580 fax：0135-71-2345
発行責任者：施設長 小嶋 龍治

今月も元気に過ごせますように！



連休明けから北海道にも緊急事態宣言が発令され感染対策に力が入る生活になってしまいました。おかげさまで、みのりの里共和での感染は無く、5月からは町内でコロナワクチン接種も始まっています。5/17からは、みのりの入居者・職員にも順次接種が始まり、約半数の方々が一回目の接種を終えました。このまま、誰も感染することなく、コロナウイルスの流行が収まってくれることを祈るばかりです。5月に入ると、今年も素晴らしい桜の風景がみのりの敷地内に広がりました。

共和町役場周辺の河川敷も綺麗に整備され、桜を眺めるのに最高の場所になりさっそく皆さんで見学に出かけました。

5月の後半には、共和町の田んぼには稲が植えられますます美しい風景になりましたね。

6月も美しい風景に癒されながら、皆さんそろって元気に過ごしていきましょうね！



5月生まれのみなさん
おめでとうございます



お誕生日おめでとうございます☆

様

昭和 3 年 6 月 15 日

様

昭和 7 年 6 月 13 日

素敵な一年をお過ごしください☆

5月の活動風景



久々のお習字を行った5月。みなさん、思い思いに筆を走らせました。
 釣りゲームでは、魚以外にも釣れるものがいっぱいで大笑い！
 最終週の的当てゲームでは、仮装をしたり景品が出たりと大盛り上がりでした。



自分の人生
 第一健康

愛
 健康
 春風



木村杯的当て大会



釣りでは、魚以外に
 札束も釣れました🐟

今日はあたしのおごりです(笑)



中には、長くつや請求書
 も…
 残念でした(笑)
 次は10万円釣ってね！

突撃!

となりの庭自慢!

さて、今月から始まりました「突撃!となりの庭(畑)自慢」!
みなさんのお宅の庭や畑をご紹介します。
送迎時に眺める、皆さんのお宅の庭や畑は、どこのお家も素敵です。
コロナ禍の中で、換気や「密」を気にせずにできる庭いじりや畑仕事は
運動や気分転換に最適ですね。

木村さんガーデン

木村さんのお宅の庭。
雪解けから、絶え間なく
お花が咲き続けています。
この日は、木村さんの
出発を待つ間
庭の散策
をさせて
いただき
ました。



高橋さんガーデン

岩内から越して
きた庭木も
すっかり定着し
お花も畑も
順調そのもの
で成長している
高橋さんの庭。
隅にはペットの
カメさんが散歩
で掘った穴も♡



小田さん農園

毎朝、本業の農家仕事を
終えてからデイサービスへ
来られる小田さんは、自宅で
食べる野菜もしっかり育てて
いらっしやいます。



新型コロナワクチン予防接種を受けられるみなさんへ



5月より、共和町でも高齢者から順番に新型コロナワクチン予防接種が
始まり、ご利用者の方々も一度目の接種を終えた方が増えてきました。
一度目の接種で、体調に重大な変化が見られた方はおりませんでした。が
二度目の接種でも、引き続き接種日を教えていただく事で体調を
見守りたいと思いますので、宜しくお願いいたします。
また、接種後に体調不良が現れた(発熱や倦怠感など)方は
その日は無理せずデイサービスをお休みください。



6月の活動予定表

	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日
日付		1	2	3	4
午前の活動		間違い探し	間違い探し	間違い探し	間違い探し
午後の活動		紙飛行機選手権	紙飛行機選手権	紙飛行機選手権	紙飛行機選手権
日付	7	8	9	10	11
午前の活動	漢字脳トレ 体重測定日	漢字脳トレ 体重測定日	漢字脳トレ 体重測定日	漢字脳トレ 体重測定日	漢字脳トレ 体重測定日
午後の活動	フロアカーリング	フロアカーリング	フロアカーリング	フロアカーリング	フロアカーリング
日付	14	15	16	17	18
午前の活動	百ます計算	百ます計算	百ます計算	百ます計算	百ます計算
午後の活動	あじさい作り	あじさい作り	あじさい作り	あじさい作り	あじさい作り
日付	21	22	23	24	25
午前の活動	7月カレンダーぬり絵	7月カレンダーぬり絵	7月カレンダーぬり絵	7月カレンダーぬり絵	7月カレンダーぬり絵
午後の活動	キックボウリング	キックボウリング	キックボウリング	キックボウリング	キックボウリング
日付	28	29	30		
午前の活動	マスキングパッチワーク	マスキングパッチワーク	マスキングパッチワーク		
午後の活動	ルーレットトラベル	ルーレットトラベル	ルーレットトラベル		

編集後記

スタッフ異動のお知らせ



デイサービスのみなさんへ
 このたび、6月1日から特養へ異動となり
 とても淋しいのですがデイサービスを卒業です。
 あっという間の時間でしたが、皆さんと一緒に
 過ごせた時間はとても楽しく私にとって素敵な経験
 になりました。 コロナ禍でなければ、もっと色々な
 事もしたかったな…と心残りです。
 心より感謝と皆さんのこれからのご健康をお祈り
 しております。
 ありがとうございました。 木村恵利

昨年4月からデイサービスで
 勤務していた木村恵利さんが
 6月1日付で特養へ異動と
 なりました。

木村さんありがとうございました

